

## Centro de Diálisis de Huasco pasó a etapa de diseño e ingeniería de detalle

**SALUD.** En sesión de mesa ampliada se destacaron los avances del proyecto, que estará ubicado a un costado del Hospital y comenzará a construirse en 2025.

La etapa de diseño e ingeniería de la iniciativa tiene un plazo de ocho meses, fue adjudicada a la empresa Ricardo Pérez Castillo y es crucial para la correcta construcción del centro, siendo un

hito clave en la materialización del nuevo recinto que mejorará la atención médica de la comunidad y reducirá la necesidad de desplazamiento hacia otras localidades.

Así se informó en el en-

cuentro de la Mesa Ampliada, en el que participaron autoridades, dirigentes comunitarios y representantes empresariales. "Estamos satisfechos porque hoy contamos con el terreno, el proyecto de prefactibili-

dad hecho y además se está realizando el diseño, por lo que tenemos la esperanza de que el próximo año estemos construyendo lo que será el futuro centro de diálisis, que ayudará a que los pacientes que



OPTIMISMO CON EL AVANCE DEL PROYECTO HAY EN LA MESA AMPLIADA.

tienen que viajar hasta Valparaiso y Copiapó, se dialicen en el Hospital de Huasco", recalzó el

director del Servicio de Salud de Atacama, Bernardo Villablanca.